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会議

名 
木島平村放送番組審議会 

日 

時 

令和 2 年 3 月 24 日（火） 

18：30～20：00 
場所 役場 第１会議室 

参加

者 

審議委員：渡辺孝、湯本直木、嘉部美津子、山浦登、梅崎舞子 

木島平村：佐藤副村長、武田総務課長、岡田係長、小澤、高木 

ふう太企画：西谷、島崎、芳川 

出席計１３人／１３人 

内容 ： 以下のとおり 

開 会（司会進行:岡田係長） 

１ あいさつ  佐藤副村長 

２ 会長及び職務代理の選出について 

  会長：渡辺孝  職務代理：湯本直木（会長指名） 

３ 審議事項（座長：渡辺会長） 

１）番組審議会 報告事項（音読：小澤） 

  ・昨年の審議会における意見について → 「別紙のとおり、２項目について読上げ

る。意見なし。」 

  ・訂正又は取消の状況 → 「請求なし」 

  ・苦情その他意見 → 「苦情、意見の申出なし」 

 ２）審議事項 

 （１）自主放送番組について（説明：西谷、島崎） 

   ①番組構成…昨年１１月と同様。 

   ②番組視聴（約３０分） 

（西谷）昨年 11 月から日刊ふうタイムを 15 分から 30 分へ変更しました。番組の前半 

は役場や一般のお知らせを後半にむらびとギャラリー等の娯楽を放送しています。また、 

日刊ふうタイムの冒頭を音声告知と連動するように変更しました。その他は大きな変更 

点はありませんが、一部番組の回数や放送時間を変更しています。特に視聴率の高い日刊 

ふうタイムと週間ふう太ニュースは大切なお知らせも入っており、村民の方には見てい 

ただきたいと思っているため、回数を増やしています。 

（島崎）日刊ふうタイムの放送内容の順番ですが、音声告知との連動のため①お知らせを 

初めにもってきています。お知らせ等のあとにふう太の日記（日々の出来事のニュース） 

を入れています。 

 

   ③意見交換   

（湯本委員）先ほど視聴率という話があったが、どのように取っているのでしょうか。 

（西谷）民放のように視聴率でいうかたちでは集計していません。昨年のふう太ネットに 

関するアンケートを実施しました。そのなかでよく見ている番組という質問で集計しま 

した。 

（岡田係長）補足しますと、昨年はむらづくりに関するアンケートを実施しており、どう 
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せならということで、一緒にふう太ネットに関するアンケートを行いました。昨年の会議 

資料に結果報告書を添付しました。 

（渡辺会長）何年かに一度また実施していただきたいと思います。単独では難しいと思い 

ますので何かのついでやタイミングがあれば実施してください。 

（山浦委員）①以前は有料の広告放送を行っていたと思いますが、やっているのでしょう 

か。②昨年、からす踊り保存会の総会の様子を自分たちで撮影し、放送してもらおうとし 

たが、放送できないと言われました。県から表彰を受けた際に撮影したものは放送して 

もらったので、良いと思ったが、放送の基準はあるのか。③番組中に様々な音楽が使用さ 

れているが、著作権はどうなっているのか。 

（西谷）①営利目的のものについては現在も有料で広告放送をしています。ただ、件数は 

非常に少なく、年間数件です。 

（岡田係長）②資料 3 にあるように番組の放送基準は定めてあります。 

（島崎）お断りした際の経過を覚えていないのですが、依頼をいただいても、すべて放送 

しているわけではありません。ニュース性の高いものを優先して放送していますので、県 

からの表彰はニュース性が高く、団体の総会は各団体でも行っていますので、ニュース性 

が低いと判断したと思います。定めている放送基準から逸脱しているわけではありませ 

んが、そういった理由でお断りしたと思います。 

（西谷）③著作権については、著作権協会と契約し利用料を支払っていますので、著作権 

協会が管理する楽曲は使用できます。ただ、なるべく著作権無料で使用できる楽曲を選ぶ 

ようにしています。著作料を払っているので使用できますが、定期的にどんな楽曲を使用 

したかを報告しなければならず、その手間が結構面倒なため、著作権無料のものを使用す 

るようにしています。 

（嘉部委員）番組作成は非常にがんばっていると思います。また、音声告知の時間が変わ 

ったのは非常に良いと思います。個人的に毎月告知放送を収録させていただいていて、楽 

しくやらせてもらっています。自由度が高くとてもありがたいと感じています。 

（梅嵜委員）自然劇場きじま平とじょんのびひろばが日刊ふうタイムになって、とてもわ 

かりやすくなったと思います。カメラにピースに出ている人の名前は表示しないのでし 

ょうか。 

（芳川）取材途中で会った方などにお願いしていて、数が多く把握しきれないため名前は 

表示していません。 

（梅嵜委員）先週の笑いヨガはデイサービスでも一緒にやって非常に好評で良かったで 

す。ふう太ネット加入料の 10 万円が高くて、若い人でふう太ネット入ってないよという 

人もいるので、変える予定はありませんか。 

（岡田係長）加入料については現在 11 万円いただいています。加入の際は宅内に光ケー 

ブルを引き込む工事や音声告知端末の設置など含めて、工事費が 10 万円以上はかかって 

います。お宅によっては、加入料以上に工事費がかかっている場合がありますが、追加で 

徴収することもありません。また、ふう太ネット開始当時から皆さんに同額の加入料を払 

っていただいていますので、公平性の観点からも工事費がかかっているという意味から 

も、変更はしない予定ですのでご理解いただきたいと思います。 



【会 議 録】         20200324 放送番組審議会 

 3 / 3 

（渡辺会長）週刊ふう太ニュースで月曜から木曜はアナウンサーの顔出し部分をカット 

となっていますが、なぜでしょうか。 

（西谷）アナウンサーがしゃべっている内容が次の週になるとタイムリーではなくなる 

ため、カットしています。 

（山浦委員）民放や NHK では録画したものを DVD 等に焼く際に 10 枚までという制限 

がかかるが、ふう太ネットでは制限はあるのか。 

（西谷）ふう太ネットでは制限はありません。 

 

 （２）その他 （音読：小澤） 

 資料 3 と 4 を説明 

質問なし 

 

３ 閉 会  20：00 

 

 

 

 

 

 

 


